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АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из введения, трех глав, каждая из которых 

содержит по два параграфа, заключения и списка использованной 

литературы. Общий объем работы составляет 55 страниц. Список 

использованных источников включает 47 позиций.  

2. Ключевые слова 

ТРАНСПОРТНО-МЕЖДУНАРОДНЫЙ ЛОГИСТИЧЕСКИЙ ЦЕНТР, 

АНАЛИЗ ПРОБЛЕМ РАЗВИТИЯ, МОДЕРНИЗАЦИЯ ИНФРАСТРУКТУРЫ, 

ИНФОРМАТИЗАЦИЯ ЛОГИСТИКИ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ 

ЛОГИСТИЧЕСКИЕ МАРШРУТЫ, РАСШИРЕНИЕ ЛОГИСТИЧЕСКИХ 

КАНАЛОВ, МЕЖДУНАРОДНАЯ ТОРГОВЛЯ, ТРАНСГРАНИЧНАЯ 

ЭЛЕКТРОННАЯ КОММЕРЦИЯ, УПРАВЛЕНИЕ ЛОГИСТИЧЕСКИМИ 

ПОТОКАМИ, ЭФФЕКТИВНОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ. 

3. Содержание работы 

Цель работы: изучение процессов развития и взаимодействия 

региональных транспортно-логистических центров на основе анализа 

зарубежного опыта и конкретного примера – транспортно-международного 

логистического центра в городе Чжэнчжоу, Китай. 

Объект работы: региональные транспортно-логистические центры. 

Предмет работы: процессы развития и взаимодействия ТЛЦ. 

Полученные результаты: Результаты данного исследования могут 

способствовать расширению теоретических знаний в области логистики и 

транспортного менеджмента, а также обеспечить базу для дальнейших 

научных исследований в данной области. 

Новизна работы: исследование направлено на выявление новых 

подходов к развитию и взаимодействию региональных транспортно- 

логистических центров, что придает ему научную новизну и актуальность. 

Методы работы: анализ научной литературы, сравнительный анализ, 

SWOT-анализ, EFE и IFE-анализ, экспертные оценки и прогнозирование. 



 

ABSTRACT 

 

 

1. Structure and scope of the thesis 

The thesis consists of an introduction, three chapters, each of which contains 

two paragraphs, a conclusion and a list of references. The total scope of the work 

is 55 pages. The list of references includes 47 sources. 

2. Keywords: 

TRANSPORT AND INTERNATIONAL LOGISTICS CENTER, 

ANALYSIS OF DEVELOPMENT PROBLEMS, INFRASTRUCTURE 

MODERNIZATION, INFORMATIZATION OF LOGISTICS. EXPANSION OF 

LOGISTICS CHANNELS, INTERNATIONAL LOGISTICS ROUTES, 

INTERNATIONAL TRADE, CROSS-BORDER E-COMMERCE, LOGISTICS 

FLOW MANAGEMENT, EFFECTIVE INTERACTION. 

3. The content of the work 

Purpose of the work: to study the processes of development and interaction 

of regional transport and logistics centers based on an analysis of foreign 

experience and a specific example - a transport and international logistics center in 

the city of Zhengzhou, China. 

Object of work: regional transport and logistics centers. 

Subject of work: processes of their development and interaction. 

Results obtained: The results of this study can contribute to the expansion of 

theoretical knowledge in the field of logistics and transport management, as well as 

provide a basis for further scientific research in this area. 

Novelty of the work: the study is aimed at identifying new approaches to the 

development and interaction of regional transport and logistics centers, which 

gives it scientific novelty and relevance. 

Methods of work: analysis of scientific literature, comparative analysis, 

SWOT analysis, EFE and IFE analysis, expert assessments and forecasting. 

 


